



Prof.

LAVOIE

**FABRICANT
EXPERT DE
PERRUQUES
ET TOUPETS
POUR DAMES
ET
MESSIEURS**

Maison
fondée en
1860

**Cheveux teints dans toutes les nuances
desirees. Coiffures pour Bals et Soirees**

**Assortiment complet de Tresses en Che-
veux, Naturels, Accessoires de Coiffu-
re, Peignes et Ornaments en Tous
Genres pour Cheveux.**

Importation directe de Paris, Londres, New-York

No. 8, RUE NOTRE-DAME OUEST
Coin Boulevard St-Laurent, Montréal.

“ciproquement les riverains de la Garonne?
 “ou la farouche glorification de l'E muet qui
 “ajoutEU unEU syllabEU à tous les mots de
 “la cherEU ProvençEU? Est-ce le suisse de
 “Besançon? le débonnaire gloussement belge
 “de Laon, ou la traînante chanson de Nor-
 “mandie, ou le fausset glapissant du Pari-
 “sien de Paris?—On m'a dit que le français
 “se parlait assez bien à Moscou (Saint-Pé-
 “tersbourg est trop près). Mais si vous vou-
 “lez entendre le vrai son de la langue de
 “Bossuet et de Corneille, l'avis général est
 “qu'il faut aller jusqu'au Canada, où verdit
 “un rameau du vieil arbre de France.”—
 Paul Féval.

UN LECTEUR ASSIDU.

PRINCE ET PEUPLE

LE 27 juin 1792, lors de la clôture des
 hustings, et il y eut une émeute qui était sur
 le point d'éclater par des actes de violence,
 lorsque le prince Edouard, duc de Kent, s'a-
 vança et se plaçant de manière à être vu de
 tous: “Messieurs, dit-il, y en a-t-il un seul
 parmi vous, quel qu'il soit, qui ne regarde le
 roi comme le père de son peuple?” A ces

paroles, le peuple répondit par des hurras
 et des cris de Vive le Roi! “Y en a-t-il un
 seul qui ne regarde la nouvelle constitution
 comme la meilleure qu'il soit possible de don-
 ner aux sujets de S. M.? Je vous recomman-
 de donc, continua S. A. R., de vous retirer en
 paix, et que je n'entende plus parler de cette
 odieuse distinction d'anglais et de français,
 vous êtes tous les sujets bien-aimés cana-
 diens de S. M. Britannique.” Vive le Prince!
 cria le peuple, et le tumulte cessa.

T. P. BEDARD.

RELIQUE HISTORIQUE RETROUVEE

UN jour, l'abbé Laverdière se mit en tête de
 retrouver la chapelle que Champlain avait
 bâtie et dédiée à Notre-Dame de Recouvrance.
 D'ailleurs, aucunes données précises; mais,
 d'après l'abbé, les précieuses ruines devaient
 exister entre le presbytère et la Cathédrale
 de Québec. Alors prenant son compas et son
 crayon, il esquisse un plan de la ville, telle
 qu'elle était en 1634, plan perdu depuis long-
 temps, mais qu'il refit d'après les anciens
 actes de concession, et un beau matin, la
 soutane retroussée, le pic à la main l'abbé
 Laverdière ouvrait bravement la tranchée en
 arrière de la Cathédrale faisant voler roches
 et poussière de droite, de gauche, et répon-
 dant flegmatiquement à ceux qui riaient de
 lui.

—Le mur est là, et il doit aller tomber
 près du maître autel de la Cathédrale. Sou-
 dain le fer grince sur la pierre; une étin-
 celle jaillit, et l'abbé tout en sueur, passe sur
 son front un foulard à larges carreaux, et
 jette un regard de joie sur ceux qui l'entou-
 raient.

Notre-Dame de Recouvrance venait d'être
 retrouvée!

FAUCHER DE SAINT-MAURICE.

... LA ...

Revue Populaire

de Novembre

sera en tous points
 un

Numéro d'Actualité
 concernant ce mois.



Ne l'Oubliez Pas